

Vamos a ver la efectividad de los anuncios del Banco de México cuando baje drásticamente el precio del petróleo: Víctor Manuel Herrera

Entrevista con el licenciado Víctor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's México, en el noticiero "Enfoque Primera Emisión", conducido por Leonardo Curzio en Núcleo Radio Mil.

LEONARDO CURZIO: Tenemos en la línea telefónica a Victor Manuel Herrera, director general de Standard and Poor's aquí en México. Víctor, ¿cómo estás? Buenos días.

VICTOR MANUEL HERRERA: Hola Leonardo, ¿cómo estás?

LEONARDO CURZIO: Oye, pues preguntarte cómo ves el panorama, la decisión del Banco de México de incrementar, unilateralmente en este caso, los tipos de interés y bueno, cómo han salido al paso digamos para tratar de enfrentar esta situación de volatilidad. ¿Cómo ves las cosas?

VICTOR MANUEL HERRERA: Pues si recuerdas, antes de que se tomara la decisión estábamos entrando en una fase nueva de volatilidad, ya el tipo de cambio estaba pasando ampliamente de los 19 pesos, y el Banco de México quiso mostrar su fortaleza en el mercado y su credibilidad haciendo esta noticia que nos hizo llegar la semana pasada.

Y pues bueno, como lo mencionaba Martín, es un entorno de precios favorables del petróleo que le resta presión al tipo de cambio, que con la medida de Banco de México se tiende a fortalecer un poco más ¿no?

Pero la volatilidad va a estar con nosotros todavía un rato y los días en donde vamos a ver la efectividad de los anuncios del Banco de México son cuando baje drásticamente el precio del petróleo, si es que llega a bajar, ojalá no lo haga, pero es probable que haya días donde tienda a la baja el precio del barril de petróleo.

LEONARDO CURZIO: El jueves platicábamos con el subgobernador Ramos Francia y le preguntaba si el hecho de que México, de manera autónoma, hubiese subido las tasas de interés sin tomar en cuenta o sin moverse al mismo tiempo que la Reserva Federal, habría una ventana, Víctor, para que se especulara en contra del peso. Me decía él, bueno, argumentaba varias razones por las cuales esto no podría ocurrir, ¿tú lo ves como un escenario?

VICTOR MANUEL HERRERA: Mira, si tú ves cuánto es el volumen diario de transacciones del peso mexicano en todo el mundo, porque en México son alrededor de 40 mil millones de dólares diarios, pero en el mundo cada día se intercambian 135 mil millones de dólares diarios en pesos. Entonces hay una cantidad muy fuerte del mercado que se transacciona fuera de nuestro país y que no tiene que ver con transacciones propias de comercio o de cambios de mexicanos, entonces es fácil que se den estos entornos de volatilidad y de especulación contra el peso, sobre todo cuando se hacen coberturas entre el peso y otras monedas de mercados emergentes o de mercados desarrollados.

Entonces sí son dinámicas que muchas veces no vemos que sin embargo si impactan nuestro tipo de cambio.

LEONARDO CURZIO: Pues Víctor, no sabes cuánto te agradezco que hayas estado esta mañana con nosotros.

VICTOR MANUEL HERRERA: A la orden Leonardo.

LEONARDO CURZIO: Gracias.